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      Аннотация

    
        
          Данная работа была посвящена анализу пожарной безопасности в помещении столярного участка. Анализ проводился путем проведения расчетов, на основании которых был сделан вывод о соответствии требованиям пожарной безопасности. Предметом исследования являлись мероприятия по повышению уровня противопожарной безопасности.  Задачи, решаемые в ходе исследования:  1.	Изучить опасности возникновения пожара столярного участке;  2.	Проанализировать уровень пожарной опасности на объекте защиты и сравнить уровень индивидуального пожарного риска с нормативным значением; 3.	Предложить мероприятия для повышения уровня пожарной безопасности. Работа проведена на основании информации о столярном участке. Были проведены расчеты, показывающие наглядно состояние пожарной безопасности. Анализ проводился методом математического расчета индивидуального пожарного риска. В результате были получены данные избыточного давления, интенсивности теплового излучения, индивидуального пожарного риска. На основании полученных данных был проведен анализ о соответствии требованиям пожарной безопасности. Полученные результаты будут использованы в качестве рекомендательных мер для обеспечения противопожарных мероприятий на данном объекте.
        

        
          This work was devoted to the analysis of fire safety in the premises of the carpentry area. The analysis was carried out by carrying out calculations, based on which it was concluded that the fire safety requirements were met. The subject of the study was measures to increase the level of fire safety. Tasks solved during the study: 1. To study the danger of fire in the joinery area. 2. Analyze the level of fire hazard at the object of protection and compare the level of individual fire risk with the standard value. 3. Propose measures to improve the level of fire safety. The work was carried out based on the information provided on the joinery section. Calculations were carried out that clearly show the state of fire safety. The analysis was carried out by the method of mathematical calculation of the individual fire risk. As a result, data were obtained for excess pressure, intensity of thermal radiation, the size of a possible fire, individual and social fire risks. Based on the data obtained, an analysis was carried out on compliance with fire safety requirements. The obtained results will be used as recommendation measures to ensure fire-prevention measures at this facility.
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